

# Je ne m'attendais à rien, mais je suis quand même déçu !

Vous avez tous été prévenus par l'ensemble des organisations syndicales du préavis de grève du 1<sup>er</sup> février sur les points suivants :

Nos demandes	Les réponses
Détendre le calendrier de déploiement des plans d'action	<i>Report de 3 mois (sur les mois d'été !), tous les déploiements sont maintenus</i>
Stopper la dégradation des conditions de travail	<i>Embauche de 560 CDD de 18 mois au national</i>
Revaloriser les rémunérations	<i>+1% d'augmentation générale</i>

Nous attendions le résultat des « négociations » pour décider de signer (ou pas) le protocole de sortie de grève...eh bien comme dirait Deewey...



Nous voulons donc sensibiliser spécifiquement l'encadrement sur cette grève :

- Les encadrants sont d'abord des agents
- Ils sont en première ligne face à la pression et aux injonctions contradictoires
- Leur sens des responsabilités doit leur permettre de s'exprimer, y compris par la grève

Depuis deux ans nous alertons sans discontinuer l'établissement sur l'épuisement global des encadrants, à **votre** tour d'agir !

## En grève le 1<sup>er</sup> février !

